



La Fraternité trinitaire célèbre 15 ans de présence à Angoulême

Une présence priante et aimante au cœur du diocèse

Du **13 au 15 février 2026**, la **Fraternité Trinitaire** rend grâce pour **quinze années de présence à Angoulême**, marquées par une vie fraternelle simple, une prière fidèle et un engagement discret mais profond au service de l'Église locale.

Implantée à Béthanie, la Fraternité trinitaire a, au fil des années, tissé des liens forts avec les paroisses, les mouvements et de nombreux fidèles, offrant un lieu d'écoute, de silence et de fraternité évangélique. Cet anniversaire est l'occasion de remercier pour le chemin parcouru et de se réjouir ensemble de ce que l'Esprit a fait grandir.

Trois jours pour rendre grâce et partager

Les festivités s'ouvriront le vendredi 13 février par une conférence du Bernard-Marie Geffroy, à 20h, à l'Église Saint-Paul de Ma Campagne.

Intitulée « *Le christianisme : une spiritualité... une identité ?* », cette conférence invitera à réfléchir aux enjeux contemporains de la foi, de la transmission et de l'identité chrétienne.

Le **samedi 14 février** sera consacré à la rencontre fraternelle :

- un temps d'échange à l'Église Saint-Martial avec le ministre général de l'Ordre de la Sainte Trinité (OSST) et la supérieure générale des sœurs trinitaires de Valence,
- suivi d'une messe à 18h, présidée par Hervé Gosselin.
La journée se conclura par un buffet dinatoire à Béthanie.

Le **dimanche 15 février**, la célébration se poursuivra avec :

- la messe à 10h30 à l'église Saint-Paul de Ma Campagne,
- un repas partagé avec la paroisse Sainte Joséphine Bakhita,

Une invitation ouverte à tous

Ces trois jours sont une invitation large, adressée à tous ceux qui connaissent la Fraternité trinitaire, mais aussi à ceux qui souhaitent la découvrir.

Un temps pour rendre grâce, se rencontrer, prier ensemble et célébrer une présence fraternelle qui, depuis quinze ans, contribue humblement au dynamisme spirituel du diocèse.